

## ABSTRAK

**Muhammad Khair Abid Ghufron:** 200103020263. *Visualisasi Ayat Al-Qur'an Melalui Gambar Di Akun Instagram (@Memeislam.Id).*

Pembimbing: (I) Dra. Hj.Noorainah, M. Fil. I. (II) H. Hanafi, S. Th.I., M.A. Skripsi, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, 2023.

**Kata Kunci:** *Visualisasi Ayat Al-Qur'an, Gambar, Akun Instagram (@Memeislam.Id)*

Al-Qur'an menjadi sumber info mengajarkan banyak hal, salah satunya nilai-nilai moral yang bersifat tak berbentuk, sebagai akibatnya perlu adanya visualisasi dalam media supaya bisa lebih praktis dipahami oleh masyarakat. Tafsir virtual yang dimaksud pada penelitian ini merupakan fenomena gambaran pemahaman terhadap redaksi wahyu, dalam hal ini ayat-ayat Al-Qur'an dan riwayat hadis melalui media sosial virtual.

Sehingga dapat dirumuskan masalah penelitian ini sebagai berikut: a. Bagaimana Pola Interpretasi Ayat Al-Qur'an Melalui Meme @memeislam.id dan b. Apa Saja Kecenderungannya yang digunakan pada meme di Instagram memeislam.id.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Dalam memperoleh data-data yang dibutuhkan, maka penulis melakukan observasi, wawancara, dokumentasi dan juga studi literatur. Subjek dari penelitian ini adalah akun Instagram @memeislam.id. Sedangkan yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah akun Instagram @memeislam.id.

Dari hasil analisis yang dilakukan terhadap akun @memeislam.id penulis membagi meme menjadi dua yaitu : analisis ayat Al-Qur'an dalam bentuk sosial dan bentuk ibadah, penulis mendapatkan 6 postingan pada bulan Februari 2022 – bulan November 2023 dalam akun Instagram @memeislam.id mengenai makna denotasi, konotasi, pesan moral dan analisis ayat. Maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut: denotasi, konotasi, pesan moral, analisis ayat. Kecendrungan ialah banyak menggunakan meme yang bergambar kartun Spongebob Squerpant, dan untuk ayatnya sendiri banyak menggunakan ayat ibadah dan sosial.